

Der Schulelternbeirat am MSG Landau
informiert:



Eltern-INFO 2/2011

Sehr geehrte Klassenelternsprecherin, sehr geehrter Klassenelternsprecher,

hier wieder einige Informationen für Sie und Ihre Arbeit in den Klassen. Geben Sie gerne diese Informationen an die Eltern Ihrer Klasse weiter.

Insbesondere bitte ich, die Ausführungen zur Unterrichtsversorgung zur Kenntnis zu nehmen. Es wäre schön, wenn sich in den ersten Schulwochen noch möglichst viele Eltern beteiligen.

Den Schülerinnen und Schülern, allen Lehrkräften und in der Schule Tätigen, und allen Eltern wünsche ich einen guten Start in das neue Schuljahr und viel Erfolg!

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Thielen
Schulelternsprecher am MSG Landau

Unterrichtsversorgung im neuen Schuljahr

Durch zusätzliche Vertretungsstunden wird nach aktueller Information die Unterrichtsversorgung „im angemessenen Rahmen“ gewährleistet sein, allerdings ist der strukturelle Unterrichtsausfall eindeutig höher als im letzten Schuljahr, dem Jahr der Landtagswahlen. Die genauen Zahlen können erst nach der Erhebung nach Schuljahresbeginn ermittelt und daher jetzt leider noch nicht mitgeteilt werden.

Der strukturelle Unterrichtsausfall ist begründet durch der Schule nicht zur Verfügung gestellte Lehrerstunden. Der von der Landesregierung vorgeschriebene Unterricht kann dann also aufgrund fehlender Lehrer nicht vollständig angeboten werden, d.h. der Unterricht wird in verschiedenen Klassenstufen in einzelnen Fächern nur stundenmäßig gekürzt (d.h. z.B. 3 anstelle 4 Wochenstunden) erteilt. Da noch der temporäre Unterrichtsausfall aufgrund z.B. Klassen- und Kursfahrten oder Erkrankung von Lehrkräften dazukommt, wird im neuen Jahr wieder spürbar Unterricht nicht erteilt werden können. Wir Eltern können damit nicht zufrieden sein! Ich hoffe, dass sich in den ersten beiden Wochen des Schuljahrs noch viele Eltern an unserer Unterschriftenaktion (bisher knapp 250 Rückmeldungen) beteiligen. Nachfolgend – auf der nächsten Seite - nochmal der Text. Wenn Sie mitmachen wollen, senden Sie **bis zum 19.08.2011** eine Mail an MSG-Schulelternbeirat@gmx.de unter Angabe von Name/n und Vorname/n von Ihnen als Eltern und (freiwillige Angabe) Klasse(nstufe) und Wohnort (ohne Straße). Danke!

Schulelternbeirat des Max-Slevogt-Gymnasiums Landau
Hindenburgstr. 2, 76829 Landau/Pfalz
MSG-Schulelternbeirat@gmx.de
www.msg-landau.de => Schulleben => Eltern

05.08.2011

Unterschriftensammlung zur Unterrichtsversorgung im Schuljahr 2011/2012

Sehr geehrte Frau Ministerin Ahnen,

zu den Lernverhältnissen im Gymnasium und zur Unterrichtsversorgung ist im Koalitionsvertrag 2011-2016 ausgeführt:

- S. 9: „Wir werden ... Gymnasien in ihrer wichtigen pädagogischen Arbeit fördern.“
- S. 10: „Wir wollen die demografische Rendite nutzen, um die Qualität in den Schulen zu erhöhen und die pädagogischen Rahmenbedingungen zu verbessern.“ „Wir werden auch bei zurückgehenden Schülerzahlen Lehrkräfte einstellen, um so eine gute Unterrichtsversorgung in allen Schularten zu sichern.“

Das SPD-Wahlprogramm sieht vor (S. 11): „Die Sicherung einer sehr guten Unterrichtsversorgung an allen Schulen wird weiterhin im Mittelpunkt unserer Politik stehen.“

Das Grünen-Wahlprogramm führt aus (S. 69): „Eine 100-prozentige Unterrichtsversorgung muss sichergestellt sein.“

Aktuelle Berichte in den Medien (Quelle: Rheinpfalz, Landauer Tageblatt, vom 22.06.2011) weisen auf eine Lücke in der Unterrichtsversorgung von 6-10 % am Max-Slevogt-Gymnasium hin. In der Zeit vor der Landtagswahl dagegen nahm der strukturelle Unterrichtsausfall deutlich bis auf 2,5 % ab.

Wir Eltern von Schülerinnen und Schülern am Max-Slevogt-Gymnasium in Landau fordern Sie, sehr geehrte Frau Staatsministerin Ahnen, auf, die Unterrichtsversorgung im neuen Schuljahr mindestens in deren Höhe des abgelaufenen Schuljahres sicherzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Name, Vorname, Klassenstufe am MSG (Schuljahr 2011/2012), Wohnort (Angabe freiwillig)

.....

Neue Elternfortbildungen

Mit Schreiben vom 02.08.2011 hat das Bildungsministerium über eine neu gestaltete Elternfortbildung informiert. Das Schreiben wird auf der MSG-Homepage im Bereich „Eltern“ veröffentlicht.

Schulelternbeirats-Wahlen im Herbst 2011

Der Termin der SEB-Wahlen wird nach der Neuwahl der Klassenelternsprecher in den neuen 5. Klassen stattfinden. Die Klassenelternsprecher, ihre Vertreter sowie die zusätzlichen 2 Wahlpersonen je Klasse bzw. Stammkurs werden vom MSG rechtzeitig benachrichtigt werden. Wir hoffen auf eine rege Beteiligung und ein Engagement von „neuen“ Eltern. Alle Interessierten, nicht nur die Klassenelternsprecher bzw. die Wahlleute, können kommen und zur Wahl antreten. Nur mit starken und engagierten Elternvertretungen können wir z.B. in der Landespolitik unsere Rechte geltend machen.